

## Compromisos por el mejoramiento del agua y el saneamiento básico pactados durante recorrido con gobernadora Elvia Milena Sanjuan por plantas de tratamiento

Tras el recorrido por las plantas de tratamiento de agua potable y de aguas residuales de Valledupar realizado por la gobernadora del Cesar, Elvia Milena Sanjuan Dávila, junto al alcalde de esta capital, Ernesto Orozco Durán, funcionarios del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio (Minvivienda); funcionarios de la empresa de servicios públicos de Valledupar, Emdupar, y el gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra, se llegó a importantes compromisos para avanzar en el propósito de mejorar estos sistemas en el casco urbano de la ciudad.

En este sentido, se realizará una mesa técnica interinstitucional donde se analizará los productos generados por la consultoría que realizó el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para la optimización de la planta de tratamiento de aguas residuales de Valledupar. Así mismo, en este encuentro se definirá la agenda de trabajo de ese grupo interdisciplinario.

De acuerdo con Leonardo Zuleta Guerra, gerente de Aguas del Cesar, estas mesas técnicas interinstitucionales serán periódicas para que en 2025 se logre la viabilidad técnica del Minvivienda.

Durante la visita a la planta de tratamiento de agua potable, la mandataria departamental escuchó de parte de Emdupar las necesidades que actualmente tiene este sistema, la más apremiante es la automatización, que permitiría una mayor eficiencia en la operación de esta planta.

Para mayor información:  
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740  
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233